

令和4年度 大宮学園

保幼小中一貫教育だより



消しゴムはあと1cm 夏休み

令和4年7月5日 大宮学園事務局

「(小6児童) 大中体験授業」(第一小・南小・大中)

6月23日(木)、大宮第一小と大宮南小の6年生児童82名が大宮中学校で「実技教科」の授業を体験しました。

小学生が中学校に入学するにあたってはいくつかのギャップがあると言われています。その1つに「小中での授業スタイルの違い」が挙げられますが、大宮学園6年生児童対象のアンケートでも、「入学するまでに中学校の授業を体験しておきたい」との要望が強いいため、毎年実施しているところです。(今年度は2回実施予定)

今回の実施教科は、美術(18名)、音楽(11名)、技術(26名)、体育(27名)の4教科です。授業を受け持つ中学校の先生たちも教科への興味・関心を高めるため、用意周到に準備しました。大宮中の先生たちの指導を受けた小学6年生児童は、小学校の授業とは雰囲気違ったこと、取り組む内容が少し高度だったが予想以上に楽しかったこと、また中学校で勉強するのが楽しみになったと感想を述べていました。



美術～手のデッサン



音楽～声でアンサンブル



技術～LEDのハンダ付け



体育～マット運動

体験授業の感想

<美術> わかりやすく教えてもらったのでスムーズに描けました。これなら中学校でも上手く描けそうです。美術はクロッキー以外に何をやるのか知りたいです。先日の体験授業では時間が足りなくて影が描けなかったけど、描いていればもっと良い作品になっていたのかなあと思います。

<音楽> 今日の体験授業は、中学校と小学校では雰囲気が違うと思っていて緊張していたけど、楽しかったです。授業では、音楽によってボディパーカッションをしたり、野菜の名前をそれぞれがリズムをとって言うという事をしました。ボディパーカッションは音楽発表会でもやったけど、リズムが速いから難しかったです。声のアンサンブルはクラス関係なく関わって協力したので、中学校ではこういう機会が増えるんだろうなと思いました。

<技術> ぼくは技術で、いきなりハンダをとかすとか、高温といった言葉を聞いてびっくりしました。でも、とがしたハンダは円からはみ出してはいけないことや、1枚の板だけで電気がつくことなど、不思議なことを教えてもらい、おもしろかったです。

<体育> 私は体育の授業を受けました。マット運動の技が美しく見えるようにするためのコツを丁寧に教えていただいたので、とても分かりやすく、楽しかったです。より中学校が楽しみになり、がんばりたいと思いました。

「授業参観・交流会～民生児童委員・学校評議員」(第一小・南小・大宮中)

6月17日(金)、大宮中学校では大宮町の民生児童委員さんと大宮中学校評議員さんによる「授業参観・交流会」を実施しました。

「授業参観」は実に3年ぶりです。この間、新型コロナウイルス感染拡大防止のため実施することが出来ませんでした。各委員さんたちは担当地区の生徒がどこにいるのか探しながら、また中学校ではどんな授業をしているのか、生徒の態度や雰囲気はどうか等、約30分の授業参観から様々な情報を得ようと興味深く見ておられました。大中学生の方も、家が近所で顔なじみだったり、登下校中にあいさつを交わす関係であったりするのか、委員さんと目が合うとニコッとしている様子もあり、温かい雰囲気の授業参観でした。

同じように小学校でも、大宮南小学校が5月31日(火)に、大宮第一小学校は6月28日(火)にそれぞれ民生児童委員さんによる授業参観と懇談会を実施しています。

久しぶりに大宮学園の小中学校で実施できた今回の授業参観・交流会(懇談会)を出発点とし、今後さらに連携が深まっていけばと期待しているところです。



「夏本番！初めての水泳～小1児童」(第一小・南小)

6月28日(火)、近畿地方にも例年よりかなり早い「梅雨明け宣言」。いよいよ夏本番！！とは言うものの、ウキウキしてばかりはいられません。この強烈な暑さで「熱中症」がかなり心配される状況になってまいりました。大宮学園の学校・園所ではこれまでの新型コロナウイルス感染防止対策と併せて、こまめな水分補給、活動場所の環境整備や人員配置の工夫等の熱中症対策もとりながら事故防止に努めてまいります。



「園児の様子」(こども園・北保育所)



水遊び

泥んこ遊び

竹馬

ゴミ拾い